
Bantuan  Semenisasi  di  Bayur
Selesai,  Warga  Merasa
Terbantu
written by Admin | Oktober 3, 2022

Samarinda,  biwara.co  –  Perbaikan  infrastuktur  jalan  terus
digenjot oleh Pemerintah. Tak terkecuali jalan di lingkungan
RT. bantuan semenisasi kini menyentuh Daerah Bayur, Sempaja
Utara.

Ketua RT 16 Kelurahan Sempaja Utara Hartoyo mengatakan bahwa
pelaksanaan semenisasi jalan di tiga RT daerah Bayur sepanjang
lebih dari 200 meter kini telah rampung.

“Kita  bersyukur  atas  selesainya  percepatan  pembangunan
infrastruktur ini,” ucapnya, Senin (3/10/2022).

Adapun semenisasi jalan yang dilakukan ini merupakan bantuan
reses dari salah satu Anggota DPRD Provinsi Kaltim Fraksi PDI
Perjuangan Ananda Emira Moeis.
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“Dibantu  mba  Nanda,  ada  tiga  titik  bantuan  yang  totalnya
sepanjang 200 meter,” jelasnya.

Pada  sesi  wawancara  bersama  awak  media,  Hartoyo  sedikit
bercerita. Selama ia tinggal di daerah Bayur kira-kira lebih
dari 51 tahun, bantuan semenisasi ini baru terealisasi di
tahun 2022.

“Hanya  mba  Nanda  yang  memberikan  bantuan  semenisasi  ini.
Makanya kita mengucapkan terima kasih, semoga bantuan seperti
ini  diperbanyak  karena  kita  sangat-sangat  terbantu,”
ungkapnya.

Di tempat yang sama, Anggota Komisi IV DPRD Kaltim Ananda
Emira  Moeis  juga  menceritakan  awal  ia  memberikan  bantuan
tersebut.

“Kemarin  reses  di  Bayur,  ada  anak-anak  kecil,  mereka  mau
ngaji, saya tanya ngaji dimana, ngaji di sana mbak, oh yauda
saya ikut,” bebernya.

“Waktu itu lagi pandemi, saya lihat tempat ngajinya ramai,
sekitar 50 anak. Saya lihat jalannya masih tanah, begitu hujan
banyak yang terpeleset. Salah satunya saya sempat terpeleset,”
cerita politisi PDI-Perjuangan ini.

Oleh karena itu, Ananda Moeis pun memperjuangkan daerah Bayur
untuk  mendapatkan  bantuan  keuangan  pada  saat  Musrenbang
Provinsi Kaltim.

“Salah satunya, untuk jalan di sini. Semoga bermanfaat buat
masyarakat khususnya anak-anak yang mau belajar ngaji, biar
mereka  nyaman  juga  di  jalannya.  Saya  hanya  membantu
memperjuangkan  saja,”  paparnya.  (Nn/Adv/DprdKaltim)


